Presseinformation



Ballrechten-Dottingen / Müllheim, 06.09.2022

Eine Spende für Tier und Mensch

ystral unterstützt Gnadenhöfle in Müllheim

Ballrechten-Dottingen / Müllheim. Der Maschinen- und Anlagenbauer ystral, ein inhabergeführtes Familienunternehmen aus Ballrechten-Dottingen bei Freiburg, spendet rund 90 Arbeitshosen und -jacken sowie 500 Euro an das Gnadenhöfle in Müllheim, um den Verein und seine Mitglieder bei ihrer wertvollen Arbeit zu unterstützen.

Das Gnadenhöfle in Müllheim ist ein Ort, an dem alte, kranke oder gehandicapte Tiere aufgenommen und versorgt werden. Der Hof erstreckt sich über eine Fläche von etwa 5 Hektar und beherbergt rund 150 Tiere. Geführt wird der Gnadenhof als Verein mit zahlreichen freiwilligen Helfern, die bei der Pflege der Ziegen, Schafe, Kühe, Pferde, Hühner, Gänse, Tauben und Katzen außerordentliches Engagement zeigen.

"Bei einem Rundgang über den Hof konnten wir einen Eindruck von der täglichen Arbeit der Helferinnen und Helfer bekommen, von denen ein Großteil hauptberuflich einem ganz anderen Weg als der Tierpflege und -versorgung folgt. Umso beeindruckender ist das, was hier geleistet wird", berichtet Alina Heitzler von ystral. "Ein besonderes Highlight waren für uns natürlich die Begegnungen mit den Tieren und ihren Geschichten. Orte wie diese sind unglaublich wichtig und wir möchten auch in Zukunft mit weiteren Ideen und Projekten etwas beitragen."

Weitere Informationen

Das Gnadenhöfle in Müllheim-Zunzingen bietet auch Besuchstermine an. Wer sich näher informieren oder die Tiere sowie die Helferinnen und Helfer kennenlernen möchte, findet weitere Informationen unter: www.gnadenhoefle.de

Presseinformation



Pressefoto:



[Bildunterschrift]

Freiwillige Helferinnen und Helfer des Gnadenhöfles in Müllheim mit Mitarbeitenden von ystral. Um den Verein und seine Mitglieder bei ihrer wertvollen Arbeit zu unterstützen, spendet der Maschinen- und Anlagenbauer Arbeitskleidung sowie 500 Euro (Bildnachweis: ystral gmbh maschinenbau + processtechnik).

Über ystral

ystral ist ein inhabergeführtes Familienunternehmen im Maschinen- und Anlagenbau mit rund 260 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern. Das Unternehmen aus Ballrechten-Dottingen bei Freiburg projektiert, konstruiert und fertigt hoch effiziente Misch-, Dispergier- und Pulverbenetzungsmaschinen sowie Prozessanlagen, die weltweit in den Branchen Chemie, Farben und Lacke, Lebensmittel, Pharma, Haushalt und Kosmetik sowie zur Batterieherstellung eingesetzt werden.

Pressekontakt:

Carta GmbH
Pia Plattek
Talafan : 40 (0) 6333 / 400

Telefon: +49 (0) 6232 / 100111-35

Mail: plattek@carta.eu

Unternehmenskontakt:

ystral gmbh maschinenbau + processtechnik Thibault Weinert

Telefon: +49 (0)7634/5603-642 Mail: thibault.weinert@ystral.de